

重機・農機具の積み降ろし作業中 『周囲の安全確認』

住宅街を走行するときは
十分にスピードを落として走行しましょう

タイヤショベルのバケットに足首挟まれ、骨折の重傷

廃棄物処理場でごみの分別中
別の男性がショベルを運転、移動して、
ごみをすくうため下したバケットに衝突

2020/10/16(金) 6:01

15日午前11時ごろ、徳島県の廃棄物処理業のごみ中間処理工場で、ごみの分別をしていた社員の男性（52）が、作業車のバケット部分と地面の間に足首を挟まれ、骨を折る重傷を負った。警察などによると、作業車は別の男性作業員（58）が運転し、ごみを集め、移動させていた。ごみをすくい上げるため下ろしたバケットが、男性の左足首に衝突した。別の従業員が119番し、男性は病院に運ばれた。

午後3時 札幌 小1男児(6)がはねられ重体

下校後、友達と遊んでいたか？

ライトバン運転の62歳会社員逮捕

2020/10/15(木) 18:58

15日午後3時前、札幌市手稲区の道路上で、小学校1年の男児（6）がライトバンにはねられ、意識不明の重体で病院に運ばれました。事故当時、現場にいたほかの子どもにけがはありません。警察は、ライトバンを運転していた会社員の男性容疑者（62）を現行犯逮捕しました。現場は、片側1車線の見通しのいい直線。